



Antoine QUANTIN

Directeur des Réassurances et des Fonds Publics, CCR

Antoine Quantin est Directeur des Réassurances et des Fonds Publics et membre du Comité Exécutif de CCR.

La Direction des Réassurances et Fonds Publics a en charge l'ensemble des activités de CCR au service de l'Etat :

- la réassurance de risques extrêmes, en particulier les catastrophes naturelles et les risques de terrorisme, et suite à la crise du COVID-19, la réassurance des risques d'assurance-crédit,
- la gestion de fonds publics, en particulier le Fonds National de Gestion des Risques en Agriculture,
- les travaux actuariels et de modélisation sur les risques naturels et anthropiques
- les actions d'appui aux acteurs de la prévention

Après avoir commencé sa carrière chez Groupama sur la modélisation des risques climatiques et une expérience chez un éditeur de logiciel, Antoine Quantin rejoint CCR en 2004, pour développer la modélisation des risques de catastrophes naturelles.

Il est diplômé de l'Institut National Agronomique Paris-Grignon, titulaire d'un DEA de modélisation statistique et stochastique et membre de l'Institut des Actuaire

Antoine QUANTIN

Chief Underwriting Officer - Public Reinsurance and Guaranty Funds, CCR

Antoine Quantin is Chief Underwriting Officer Public Reinsurance and Guaranty Funds and member of the Executive Committee at CCR.

The Public Reinsurance and Guaranty Funds Department is responsible for all of CCR's State-guaranteed activities:

- the reinsurance of extreme risks, in particular natural disaster and terrorism risks, and— since the start of the Covid-19 crisis—the reinsurance of credit insurance risks,
- the management of public funds, in particular, the French National Guaranty Fund for Agricultural Disasters,
- the actuarial assessment and modeling of natural and man-made risks
- actions in support of risk prevention stakeholders

After having begun his career in climate risk modeling at *Groupama* and later for a software editor, Antoine Quantin joined CCR in 2004 to develop the Company's natural disaster risk modeling activity.

He holds a diploma from the National Institute of Agronomics Paris-Grignon, a Master of Advanced Studies in statistics and stochastic modeling and is a fellow of the French Institute of Actuaries.